

2 DE MAYO DE 2023.

DIPUTADA CECILIA LÓPEZ SÁNCHEZ, DEL PARTIDO PODEMOS MOVER A CHIAPAS.

RECTIFICACIÓN DE HECHOS.

(Inicia hablando en lengua). Bueno, pues como siempre, saludándolos y por supuesto, muy atenta a lo que hoy estamos aprobando en este congreso del Estado, y bueno, creo que es una reflexión que no puede pasar desapercibido, sobre todo por una historia que tenemos en Chiapas y particularmente nosotros, por supuesto, los pueblos indígenas que hablar de un aborto, es hablar de compromiso con la vida misma, y su servidora, claro que estoy a favor, y creo que para todos estamos a favor de la vida, y aprobar e invitarlos a probar esta nueva reforma vaya de una reacción de la Suprema Corte, habrá que hacerse una reflexión profunda, pues su servidora, pensando en un fortalecimiento, por supuesto de los derechos humanos, desde la concepción hasta la edad que uno tenga, por supuesto, es importante, pero también, es importante reflexionar, que crear una vida no solamente lo hace una mujer, si no va en pareja y pareciera que el tema solamente nos atacamos las mujeres y esto tiene que ver los hombres, y en alguna reunión que tuvimos en la en las sesiones de debate, una gestación no lo hace solo la mujer y tendremos que dar un paso para el fortalecimiento también de qué está pasando con los hombres, de poderse deshacer de un compromiso, que no solamente lo adquiere a la mujer y criminalizamos a la mujer, con esto, esto queda abierto y por supuesto que no estoy en contra de asesinar y pareciera que esa es la posición, pero tendremos que revisar a profundidad el tema y por eso más adelante estaremos fortaleciendo este tema de poder involucrar a los varones, a que también asuman su responsabilidad de generar la vida y no criminalizar, no solamente a la mujer, sino también tiene que ser un compromiso de pareja, así que mi participación, muchas gracias, (continúa

hablado en lengua) y pues sigamos trabajando para legislar por Chiapas y por las mujeres. Muchas gracias.